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定期総会で集会所周辺の再開発計画の進展に大きな拍手！ 

「会員の自発的な活動により“３世代共存の街づくり”を加速」と佐々木会長 

4 月 17 日（日）、平成 27 年度の町内会定期総会が郷州公民館で

開催されました。集会室一杯に昨年を上回る 179 名の会員の参加が

あり、町内会活動への関心の高まりが感じられました。ハイライトは  

会長挨拶の中で、旧エクセル跡地の利用計画が動き出していることに

ついて触れられたことで、会場からは大きな拍手が沸き起こり、     

この長年の課題への期待の  

大きさがうかがわれました。 

議事に入り、決算案、予算案、

周辺環境等についての質疑や

意見がありましたが、すべて  

原案どおり承認されました。 

これにより佐々木会長、山下

副会長、都副会長、早稲田副会長、西村副会長、松本副会長、 

境監事、廣木監事の新体制で“３世代共存の街創り”を加速   

させる活動がスタートしました。 

（大森 昭彦） 
 

 

 

7月23日（土） 

第34回 みずき野リンリン夏まつり 

大人同窓会も同日開催！ 

町内の皆さんによる手作りの祭りです。 

奮ってご参加ください！ 

2016年 5月 25日（水） 

発行人  

守谷市みずき野 5-3-4 

みずき野町内会 

会長 佐々木 保昌 

 

http://www.mizukino-chonaikai.org/ 
e-mail: mizukino200902＠jcom.home.ne.jp 

 

 

 

佐々木 会長 山下 副会長 

(防災) 

 

西村 副会長 

(環境･総務) 

松本 副会長 

(総務) 

早稲田 副会長 

(防犯) 

都 副会長 

(福祉･広報) 

http://www.mizukino-chonaikai.org/
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3 月 20 日(日)春分の日、天候に恵まれ暖かい日差しの下で、シニアからお子様までたくさんの皆様の 

ご参加をいただき、ふるさとみずき野朝市、郷州里山の自然観察会の同時開催と合わせ、盛況のうちに 

終わりました。今回不参加の方も次回の開催には 

ふるってご参加ください。 

(大橋 富秋) 
 

 

～ 白タオル掲示率 100%を目指そう ～

 

4 月 10 日（日）みずき野全戸を対象とした安否確認訓練では、  

残念ながら在宅者の 78%（不在宅を入れると 67%）しか白タオルの  

掲示がありませんでした。「80%近くの家で白タオルを掲示したの  

だから上出来じゃないか」という人がいるかもしれませんが、実際に

大地震等が起きたときには、防災隊やご近所の助けを必要とする 

家と、そうでない家（白タオル掲示）をいち早く識別して救助に    

あたらなくてはなりません。従って、無事なのに白タオルの掲示の 

無いご家庭が多ければ、それだけ救助活動が遅れることに     

なります。 

災害時に白タオルを掲示して周囲に無事を知らせることは、   

みずき野の約束事です。今年は 9 月にも防災訓練が予定され   

ています。みんなで掲示率 100%を目指しましょう。 

（赤羽 秀章） 

 

防災訓練実施 

 確認中です！ 

 

戸中です！ 

 

戸中です！ 
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4 月１日(金)天候にもまずまず恵まれ、少し風はありましたがお花見日和でした。さくらは、昨今の寒さ 

により２～３分咲きでしたが、会場内は笑い声で満開でした。昼食前に準備体操として、ロコモ体操で頭の

てっぺんからつま先まで体をほぐしました。お昼に、お弁当・とん汁・甘酒などを美味しく頂いている様子を

みていると皆さん、子供時代に戻ったような顔を 

していました。食後には笑いヨガで心身すっきり。

そして玉入れ、輪投げなど盛り沢山のプログラム

を全員でできたことは、とても有意義でした。 

あっという間に楽しい時間が過ぎてしまったお花 

見会でした。行列で並んでいるのは、とん汁です。   

２杯目のおかわりの人もたくさんいました。７丁目  

江幡さん直伝のとん汁！は大人気でした。 

(青木 正) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

いなり弁当、美味しいね 

まだ、ある？ 
大丈夫かな？ 

動画は↑から
※ 

※スマホ、iPhoneでこの QR コード(二次元バーコード)を読み取り､インターネットに接続することで動画(フォトムービー)が観られます。 
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4 月 24 日（日）ふるさとみずき野朝市が開催 

されました。今回は西辻弥（有機野菜）､守谷  

スタイル（パン､乳製品）､そば茶屋吉酔（ランチ）

の 3 店舗の営業でした。早朝の雨模   

様が、営業前には曇りから徐々に

日差しも明るくなり、多くの皆様

のご利用がありました。 

(大橋 富秋) 

 

 

 

4 月 24 日(日) 開催 ふるさとみずき野朝市 

みずき野には、キンラン､ギンラン､オオバノ

トンボソウ、ウメガサソウという４種の希少な

植物が自生しています。なかでもキンランは 

環境省により絶滅危惧種指定の種です。   

これらの植物は、雑木林に生える木の根に寄生

するキノコの菌糸から菌根という特殊な根を 

通じて栄養補給する貴重な植物です。 

したがって、他の林や鉢に移植しても育ち 

ませんので大切に見守りましょう！ 
情報提供:７丁目本吉さん 

 

「町内会だより」と「ホームページ」を通じた情報発信をさらに充実させるためこの 4 月から広報委員会

を発足させました。委員会のメンバーはボランティアによる下欄の方々です。 

町内の動きを広く、タイムリーにお知らせするとともに、委員が寄稿のサポートをすることでより多くの

方々に情報発信をしていただき、住民の相互理解と町内活動の推進に役立てていきたいと願って   

います。                                                     (都 俊生) 

広
報
委
員
会 

 

広報委員長 都俊生 

編集担当 
小林逸人、北川道子、相澤操、大森昭彦、青木正、 

森山久敏、大橋富秋 

技術担当 井川美喜男、鈴木正博、根岸永建、戸嶋博之 

 

編集後記 

 

さくらの杜公園で見つけた 
四つ葉と五つ葉 

(井川) 


